

















Huy-Neinstedt

Demo im Harz: Mit 100 Booten gegen den Wassermangel

Eine ungewöhnliche Demo findet am Samstag im Harz statt.



Symbolbild. Ausflügler gehen über einen Weg auf dem Brocken. , Foto: Matthias Bein/dpa-Zentralbild/dpa/Archivbild

100 Holzboote werden von Freiwilligen 15 Kilometer weit von Halberstadt über den Höhenzug Huy bis nach Huy-Neinstedt getragen. Anschließend werden die Boote in einer Scheune ausgestellt. Mit der Aktion will die Initiative auf den immer weiter sinkenden Grundwasserspiegel in der Region aufmerksam machen. Bei den Booten handelt es sich um traditionelle Kanus, die zwischen 12 und 15 Kilogramm wiegen. Für die Aktion werden aktuell noch Bootsträger gesucht. Willkommen sind alle Freiwilligen, sagt die künstlerische Leiterin Ilka Leukefeld auf Nachfrage von Radio Brocken. Es gibt u.a. auch eine Etappe extra für Rollstuhlfahrer, die die Boote tragen wollen. Mitbringen sollten die Freiwilligen einen Sonnenhut oder eine Schirmmütze, feste Wanderschuhe, Sonnencreme und z.B. ein Handtuch, um das Boot auf der Schulter abstützen zu können.